

一般質問

区政をきく

(一般質問)

平成24年第3回定例会では、区政全般について、11名の議員が一般質問を行いました。以下、概要をお知らせします。



伊藤 昌宏 議員 (自民)

品川区的「いじめ」根絶について

①(仮称)品川区いじめ根絶連絡会議等を組織し、個人情報保護に十分配慮しつつ、各機関との連携により、いじめの可能性に関する情報共有を進め、学校内外、地域等の総力でいじめを根絶すべきである。②学校等でのいじめ問題に対処するためには、教員の質の向上、生徒やPTA等との信頼関係の醸成が絶対に必要である。教育委員会の対処は、③複数教員等による家庭訪問を通じて、児童・生徒の家庭状況を的確に把握する必要があるのでは。

教育長 ①学校と関係機関が一丸となって問題解決に取

り組めるような仕組みを検討していく。②教員のいじめの兆候を見抜く目や子どもたちとのコミュニケーション能力がなければいじめに対処することはできない。それを補完するためにアンケート調査を実施し、保護者や外部評価委員会などと情報共有する体制を整え、いじめの芽を見逃さないよう対応していく。③共働き家庭の増加等の点から工夫が必要だ。特にいじめ問題については、担任や養護教諭など複数体制での家庭訪問について検討していく。

品川区の防災対策について

①命を守る防災教育、自助意識の徹底に特化した教育を保育園や幼稚園、小中学校で徹底すべきでは。②区民に対し、あらゆる機会を通じて自助意識を徹底すべきでは。③震災被害軽減のため、震災時の地域連携等を示した制度を構築しては。④広域避難場所を変更する考えがないならば、区の責任で大井競馬場と避難場所に続く道路等の津波対策等を講じ、避難する区民の安全を確保すべきでは。⑤津波自主避難マップについて警察署等の理解と協力を得ながら、必要な情報を共有し、マップ作成時に示された課題の解決を図るべきでは。低地部を中心に作成や対処が必要と考えるが、今後の対応は。

品川区の委託契約について

区長 ①保育園や幼稚園では毎月避難訓練を行い、年1回は消防署の実地指導も受けている。小中学校でも、保護者が参加する避難訓練をきっかけに子どもの自助意識を高めている。更に市民科の防災教育では発達段階に応じた自助・共助の考えを計画的・系統的に学習させている。②さまざまな機会を捉えて自助意識の高揚や防災知識の普及啓発に取り組んでいく。③災害時助け合いシステムを構築し、要援護者名簿の整備や避難誘導ワークシヨップ等により支援体制を強化する。④引き続き区民の安全確保に取り組み。⑤関係機関と情報共有し、平成24年度末に整備予定の津波自主避難マップ作成マニュアルに反映していく。また、品川第一地域センター管内等を対象とした津波ワークシヨップを開催していく。

木造住宅密集地域の不燃化対策について

①木密地域不燃化10年プロジェクトの先行実施地区において区が提案した支援プログラムが実施されると、どこまで不燃化が達成されるのか。都との協議には、提案した項目を来年4月から全て実施するとの強い姿勢で臨むことを要望する。②木密地域全域の

命を守る道路の空洞・陥没調査について

①品川区地域防災計画に記された啓開道路について空洞調査を実施し、道路陥没危険度マップを作成することで危険箇所を明らかにして、速やかに危険を除去すべきでは。②品川区地域防災計画に記された啓開道路について空洞調査を実施し、道路陥没危険度マップを作成することで危険箇所を明らかにして、速やかに危険を除去すべきでは。③いざというときに、どこに消火栓があるのかわからなければスタンドパイプは宝の持ち腐れになってしまう。区内約2千600か所にある消火栓と今後の活用が見込まれる排水栓の位置も併せて防災地図に掲載し、初期消火強化に役立てては。④防災アドバイザー研修の場などを活用して町会などの防災地図を作成し、地域で活用できるように防災公園などに掲示しては。⑤木造住宅密集地域の初期消火や災害時の生活用水として民間井戸を活用しては。

障がい者の雇用支援の充実について

①障がい者就業支援の通所施設の現状と利用者数は。②精神障がい者のための地域生活支援・就業継続支援・就業移行支援の事業が一体的に運営される体制を整えては。③発達障がい者の就業支援について専門の相談員による相談窓口を設置しては。④一般企業に適合することが難しい方には、委託された仕事を授産施設や在宅でできる体制なども必要なのでは。

健康福祉事業部長

①A型は知的障害者対象の施設が1か所、B型は知的障害者や身体障害者を対象とした施設が3か所、定員115名などだ。②精神障害者地域生活支援センター「たいむ」が中心となり生活の支援も併せた継続的な支援を行っている。③就労を含め成人期の支援の方法について検討していく。④就労に向けてのサポートの

お知らせ

区議会の活動状況をお知らせするため、各定例会終了後に区議会だよりを発行し、各家庭に配布しています。

次回、平成25年1月1日発行予定の区議会だよりは、新聞折り込みでお届けいたします。また、平成25年1月4日から10日までは品川区内の駅スタンドにも置いてあります。